

ON SE RETROUVE TOUS À **L'ANIMA** !

Volonté municipale depuis maintenant plus de 2 ans, la nouvelle médiathèque « L'Anima » va permettre à tous l'accès à plus de 14 000 ouvrages, contenus ou jeux. Avec une ouverture le 19 Août, elle nous accompagnera vers une rentrée de Septembre propice à de nouvelles résolutions.

Et si nous nous donnions la possibilité, pour cette rentrée, de prendre du recul, de découvrir, de réfléchir, de contempler, de rêver ? Une médiathèque c'est tout cela à la fois.

Un lieu qui sera entièrement gratuit avec une ambition forte et de nombreuses animations. Le choix a également été fait d'élargir les horaires d'ouverture dès ce mois d'août. Ainsi, « l'Anima » sera ouverte 22 heures par semaine contre 14 aujourd'hui, sans oublier les partenariats avec toutes les écoles de la commune, le collège, la crèche, le Relais Petite Enfance, le Centre de loisirs et le Service Jeunesse, confirmant l'importance donnée à l'enfance-jeunesse dans ce projet.

En parallèle, les deux autres projets majeurs de notre politique culturelle, la future salle de spectacle (qui remplacera « Camiade ») et la réhabilitation de la Chapelle du quartier neuf, avancent dans leur concrétisation. En 2025, les travaux de la Chapelle débiteront et ensuite



ceux de la future salle conviviale et culturelle suivront.

Ces investissements importants sont la conséquence des choix faits par notre conseil

municipal : mettre les projets qui créent du lien en priorité.

Car avant tout, ces lieux de spectacle et de convivialité ainsi que la future médiathèque « l'Anima » sont des espaces de rencontre, où l'on peut partager des émotions ensemble, moments chaleureux et rassembleurs.

**" Prendre du
recul, découvrir,
réfléchir,
contempler,
rêver... "**

Wajdi Mouawad, écrivain et dramaturge - qui d'ailleurs a écrit un livre qui s'intitule « Anima » - rappelle dans sa célèbre pièce « Incendies » : « Maintenant que nous sommes ensemble, ça va mieux ».

Alors, n'hésitez pas... on se retrouve vite à « l'Anima », tous ensemble... ça fait du bien.

Votre Maire
Julien Fichot